

# *Honduras acogerá simposio internacional sobre el zika*

---



Tegucigalpa, 28 abr (RHC) Al menos 46 epidemiólogos y especialistas foráneos asistirán al simposio internacional sobre el virus del Zika que acogerá la próxima semana la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH).

Según el decano de la Facultad de Ciencias Médicas, Marco Tulio Medina, el evento tendrá lugar los días 5 y 6 de mayo próximo en coordinación con el Instituto Luis Pasteur de Francia, la Federación Mundial de Neurología (WFN) y la Organización Panamericana de la Salud.

El médico afirmó que van a analizar la enfermedad desde una perspectiva multidisciplinaria.

En ese sentido, precisó Tulio que uno de los principales conferencistas será el doctor John England, de la WFN, quien discursará sobre las consecuencias neurológicas asociadas al zika, como el síndrome Guillain-Barré y la microcefalia en los recién nacidos.

Asimismo, explicó que entre los temas de importancia a debatir se encuentra el desarrollo de nuevas vacunas para contrarrestar la epidemia, declarada emergencia nacional en Honduras junto a otros padecimientos transmitidos por el mosquito *Aedes aegypti*.



**Radio Habana Cuba**